

Contrefaçon : Les médicaments nouveaux produits phares des mafias ?

Écrit par Didier Poli

Samedi, 12 Juin 2010 11:53 - Mis à jour Mardi, 15 Juin 2010 09:58



Depuis quelques années qui n'a pas reçu dans sa boîte mail des propositions pour les fameuses molécules qui facilitent l'érection ? Bien plus inquiétant maintenant, le phénomène s'amplifie. Anna Goupil, analyste en intelligence économique nous parle du marché de la contrefaçon du médicament, qui tend à s'ouvrir directement dans nos grandes villes.

Des médicaments contrefaits à bas prix, en provenance des pays asiatiques sont désormais vendus sous le manteau dans les grandes villes de France.

Interview de Madame Anna Goupil